



Acuerdo firmado, nueva forma de “pandillerismo”, asegura Ramírez Marín

ANDREA BECERRIL

El acuerdo que signaron PRI y PAN para la pasada elección de gobernador en Coahuila no es un alianza de principios, de programa de gobierno, sino una nueva forma de “asociación en pandillerismo”, para ver como se reparten en botín lo que alcancen en el proceso electoral de julio, comentó el senador Jorge Carlos Ramírez Marín.

Una de las razones que lo llevaron a dejar su larga militancia en el PRI “fue justamente porque ya me temía ese tipo de arreglos, de alianzas”, como ésta que el propio dirigente panista hizo pública, explicó el legislador quien ganó la encuesta de Morena para ir de nuevo por una senaduría en Yucatán.

Por separado, el senador de Morena por Coahuila, Reyes Flores Hurtado, hizo notar que ese pacto lo deben haber repetido los dirigentes de ambos partidos, Alejandro Moreno y Marko Cortés, en otras entidades y demuestra no sólo “lo corruptos y sinvergüenzas que son”, sino también su doble cara, ya que supuestamente defienden la autonomía de los llamados órganos autónomos, pero se reparten la representación estatal del órgano de transparencia.

A su juicio, la ciudadanía de Coahuila va a rechazar en julio a las fuerzas políticas que actúan así y con todo “cinismo” se pelean por el reparto de cargos pactado.

El senador del PT, Gonzalo Yáñez, dijo que coincide con el presidente Andrés Manuel López Obrador, en el sentido de que el pacto revelado por el dirigente panista es “oro molido”, ya que muestra la forma mafiosa de operar del *Prian*, frente al proyecto de transformación que abandera Claudia Sheinbaum.

Al respecto, Ramírez Marín, quien tiene una larga trayectoria como legislador, expuso que decidió dejar el PRI porque la alianza que *Alito* hizo con el PAN es sólo para ir contra el movimiento de Morena y, sobre todo, “para ver qué les queda en las elecciones de julio y repartírselo entre ellos”.

Comentó que en 2018, bajo las siglas del tricolor y del PVEM ganó la senaduría por Yucatán y esta vez que es propuesto por Morena y el PVEM, confía en repetir. “Me da mucho gusto regresar al territorio y decir nuevamente a mis paisanos que quiero representarlos”, agregó y destacó que va a apoyar la campaña de Claudia Sheinbaum y la de gobernador de Joaquín Huacho Díaz Mena.